

自分たちが楽しむこと。そして皆さんの心をつかむ演奏を披露したいです」と力強く話します。祭り当日は囃子の音頭を取るだけでなく、神輿連合渡御の各町の進行管理も行うそう、「責任は大きいですが、やりがい

令和初の祇園祭、お祝いムードで

また、祭礼を通して親交の深い米倉区との『米倉・西本神輿協演渡御』も見逃せません」と見どころを熱弁します。皆さんへ一言。「神輿と囃子、観客が一体となる『西本町の祭り』。一緒に楽しみましょう！」

「10年ぶりの年番町。テンションが上がって、頭から祭りのことが離れないですね。そう話すのは、八重垣神社祇園祭の年番町・西本町で囃子連の会長を務める岩井仁永さんです。意気込みを伺うと、「まずは

感じます」と満面の笑み。「昭和から平成への改元の年も年番町でしたが、その時は、崩御に伴う自粛ムードでした。令和初となった今年は、完全なお祝いムード。それを記念して4日は盛大に餅まきを行います。

PEOPLE! Vol.15 匝瑳の人



岩井 仁永さん (38歳) 八日市場イ

みんな
みて！
みて！！

アートギャラリー



まつ毛のかわいいオバケを作ったよ。星飾りを付けるのは大変だったけど、手が飛び出す仕掛けがよくできてるでしょ。

吉田保育所

小林 奈々ちゃん



平和小学校 6年
石毛 かのんさん



獣医として働く12年後の私です。色彩にこだわり、カジュアルな服装を表現。犬や猫が安心できるような病院にしたいです。



小さなマカロンタワーを制作。本物そっくりのマカロンがポイント。うまく飾れるように、土台をバランス良く作るのが大変でした。



野栄中学校 2年
加瀬 妃菜多さん

寿元会館

クラブ・サークル紹介
Vol.98

“コミュニティの場”になればと思い、6年前、自宅敷地内にマーシャルアーツ（キックボクシング）道場を開きました。現在は、小学生から大人まで10人が稽古に励んでいます。

練習を通じて心と体を鍛えることを目的に、楽しく汗を流せるよう指導しています。普段は、筋力トレーニングやサンドバックを叩いたり、スパーリングを行ったりしています。大会にも出場し、6月の大会では小学生が優勝することができました。

年齢制限はありません。試合に出たくない人も大歓迎。ストレスを発散して“メリハリボディ”をつくれます。興味がある人は一度見学にお越しください。（藤崎）



Profile ● プロフィール

活動日時……水・土曜日
18時30分～20時15分

活動場所……大寺1871番地
「そうさジム」(自宅)

問い合わせ……館長・藤崎史乃武
☎090-3477-7783



ガールスカウト第98団の代表メンバーら

福島県で取れたヒマワリの種を全国各地で栽培することを通じて復興支援を目指す「福島ひまわり里親プロジェクト」。本市では、ガールスカウトや社会福祉法人九十九里ホームなどが中心となって参加しており、この活動に理解・協力を示したとして、同プロジェクトから匝瑳市へ感謝状が贈られました。

市役所で6月30日に行われた伝達式では、ガールスカウト第98団のメンバーらが太田市長へ感謝状を手渡し。同団を代表して、中里優那さん（野栄中学校3年）が「今年もたくさんのヒマワリを咲かせて、福島の人々へ笑顔を届けられるよう頑張ります」と力強く話しました。

福島の種々で復興を支援
ガールスカウトが感謝状を手渡し

投稿写真館 No.48

「匝瑳で見た水鏡の光景」

志賀正義さん(生尾)



撮影場所 市内・八日市場イ

「花が終わった後の緑だけの光景が、水鏡に映り込んでいる。昼と夜では違う場所を見るようだ」

投稿をお待ちしています！

作品に住所、氏名、電話、題名、50字程度のコメント、撮影場所を添えて、ご応募ください。

《応募できる人》市内在住者で、一度に一人1点。

《サイズ》プリント判は自由、データは1MB以上。

《応募方法》郵送、持参、メールのいずれか。

